
 発行　会報・ＩＴ委員会

・　委員長　田中欣一　

・副委員長　谷津茂男

・　　　委員　浅賀紀一

　　　　　　大井巳喜彦

　　　　　　　宮田 　博

　　　　　　　橘　和宏

本日のお客様：三郷市商工会青年部

部長　福岡孝彰様　

副部長　尾花將幸様　　市川大五様

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 　２．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　　　　　 
 ３．会長挨拶 沖　良男会長

今日は、通常は夜間例会ですので、今晩はというところですがこの時期は
まだ明るのでこんにちはと言わせていただきます。
梅雨の晴れ間、緑の輝きは本当に美しいものです。玉ねぎやにんにく、馬鈴薯
などが日増しに成長しています。、ユリの花がきれいに咲いています。
私の家では睡蓮の花が誇らしげに咲いています。
梅雨入りが早い年は明けるのが早いかというと、そうでもなく、遅くなる傾向が
あるそうです。沖縄では観測史上最も早い梅雨明けが６月９日に沖縄気象台より

発表されました。梅を３日前に収穫しましたがそのまま放置した状態です。
ロータリー今年度の通常例会は今日が最後となり、１９日が上野精養軒での家族最終例会となります。

昨年６月は魔の６月となり、退会を留めることができず7月新年度に入り魅力的な例会を構築することが出来
ない中、増強も加藤委員長共々力をいれましたが現況は実績なしという結果となりました。

年度始めの７月にはこれから先、長いという思いでしたが終わってみるとあっという間の１年でした。
伊藤、浜田年度に無事に襷を渡すことができることでの安堵の反面、反省することの多い１年でもありました。
来年度も加藤増強委員長が引き続き担当すると言うことで私も委員として要請を頂いておりますので残務の
仕事をしっかりやって報いてまいりたいと思います。

途中から幹事不在という非常事態の中、特に浅賀親睦委員長にはタイムリーに親睦の企画をたてて
頂き、楽しい場面を創造知ていただきました。また、会員の皆さんはもとより、御夫人方の協力をいただき
本日を迎えました。　感謝申し上げ挨拶といたします。

４．　幹事報告　　　浜田一夫　副幹事
１．　ガバナー事務所からの報告

➀　第２３回　インターアクト韓国派遣研修再開日決定及び
２０１１年7月　Ｒｏｔａｒｙ韓国派遣研修生参加者名簿の受領

➁　米山記念奨学会よりハイライトよねやま１３５号の受領
➂　ロータリー財団部門より「ポリオ撲滅チャリティフェスティバル」寄付額一覧表の受領
➃　２０１１～１２年度国際奉仕プロジェクト補助金（内定）のお知らせ
➄　２０１０～１１年度ロータリー財団寄付額集計表（５月末）及びペットボトルキャップ・

ポリオチャリティフェスティバル寄付金集計表の受領
２．　他クラブ様からの報告

三郷ロータリークラブ様より週報の受領
３．　我がクラブからの報告

第９９６回　沖・橘年度最終例会のご案内
日時：６月９日（日）　点鐘：１６時３０分
場所：上野　精養軒

５．　各委員会報告
ペットボトル回収担当　大井巳喜彦会員

６月６日回収結果を報告いたします。お手元に「引取証明書」がありますが、
重量にして：９８０キログラム　
キャップ個数：３９２，０００個
ワクチンの人数：９８０人　　　　買取単価：２０円/キロ

６・　お客様挨拶
福岡孝彰様　（三郷市商工会青年部部長）

今日は、本日は商工会青年部に貴重な時間を割いていただき有難う御座いました。

新体制の紹介と、花火大会についてお話いたします。

昨年の第９回目の花火大会もお蔭様で無事に終えることができました。 　　　　福岡部長
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第９９５回　[今年度を振り返って]  ２０１１年６月１４日（火）



今年は１０回目に当たるわけですが、３月１１日の東日本大震災があり、中止にさせていただきました。

その分、被災地などへの復興支援、ボランティアに力をいれたいと思っています。

来年は１０回目になります。今年の分もあわせて大きな大会にしたいと思っています。

みなさまの期待に答えられるように頑張りますのでよろしくお願いいたします。

７．　ニコニコBOX発表 尾花副部長 市川副部長
　　　　　　第９９５回　　　ニコニコＢＯＸ　　　　大井巳喜彦　
　　　　小計　１１，０００円　　　　　　　累計　４８５，０００円
浅賀紀一 ６月１９日(日)沖・橘年度の最終例会に多数の皆様のご登録を戴き有難うございます。 

加藤地次 商工会青年部の皆様ようこそいらっしゃいました。花火大会のお世話役有難うございました。

加藤英泉 沖年度の本会場での例会は、今日が、最後ですね。お疲れ様でした。

宮田博 沖年度も次の日曜日の最終例会を残すのみとなってしまいました。ご苦労様でした。

大井巳喜彦 沖年度の通常例会は、今日が最後となりました。一年間おつかれさまでした。

田中欣一 広野町の子供達の絵が、16枚集まりました。6月16日～22日まで市役所で展示されます。

ご覧下さい。ついでに焼肉の時の写真も少し飾ります。

谷津茂男 遅くなってすいません

その他ニコニコ協力者 浜田一夫　伊藤隆　沖良男　

８・　出席報告 田中欣一　出席委員

例会数 　例会日 会員数 出席数 欠席数 免除 ＭＵ 　　出席率
第９９５回 １８名 １０名 ８名 ０名 ０名

第９９４回 １８名 　　　１２名 　　６名 ０名 ０名

第９９３回 １８名 １2名 　１名 １名 ５名

市役所展示風景です。
１６日～２２日まで　

担当：田中欣一
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